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こんにちは連絡係の稲垣です。世の中、キャッシュレス化になっていくという日

本の国策は何となく見えているのに、周囲の人にいろいろ聞いたら、想定よりも、

何とかペイみたいなものは全然使ってない人ばかり。一部還元もあるのに、そん

な対応で大丈夫？と、勝手に心配しています。皆様は使っていますか？ 

さて、地域の情報を頂いました。お時間のある方は是非研修会にご参加ください。

沢山のご連絡をよろしくお願いします。 

 

こんにちは  

各務原市歯科医師会様からの情報がありました。お時間のある方は研修にお誘

いの上、ご参加のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各位 

 

お世話になります。 

先日、県歯科医師会より「歯ぴねす」の取り組みについて報告するよう連絡があ

りました。各務原市在宅医療・介護連携推進室を中心にステーション、歯科支援

室「歯ぴねす」、医師会、薬剤師会、介護保険ｻｰﾋﾞｽ事業者、包括、連携図を作っ

ていく過程で各務原市の連携はなんて凄いんだろうと再確認しました。いつも

いろいろな場面でお声をかけてくださり本当にありがとうございます。 

今回は、第 2 回各務原市在宅医療・介護連携推進事業研修会のご案内を添付さ

せていただきます。東京都の先生です。訪問診療の現場で体験した驚きと現状、

そして取り組みなどお話ししていただけます。 

ご案内よろしくお願いします。 

 

各務原市在宅歯科医療・介護連携支援室「歯ぴねす」 岡田 

 


